

1496.  
Excellence.

1

Les hommes de Lettres et les Artistes sont Cosmopolites, la Surface de la Terre est leur Patrie et les Peuples qui chérissent les Arts sont leurs frères. Depuis longtems l'Académie de St. Pétersbourg est pour moi un objet de Vénération: depuis longtems mon ambition la plus chère, est de me rendre digne un jour d'être compté au Nombre des Membres.

Plus je me crois loin de mesites cette insigne faveur, Plus je dois chercher d'obtenir d'Elle un regard favorable et l'Espoir de parvenir par mon Zèle au seul but auquel tendent tous mes desirs.

J'ose en Consequence la prier d'accepter et de considerer avec indulgence un Exemplaire d'un Ouvrage que je viens de publier sur l'histoire de la Musique: cet accueil dont je n'ose me flatter, m'enhardira à lui offrir très incessamment un Traité d'harmonie et de composition, que je fais graver en ce moment.

Puisse cette legere preuve de mon sincere hommage être agréable aux respectables Membres de l'Académie de St. Pétersbourg, et leur donner la Mesure de tous les Sentimens avec lesquels j'ai l'honneur d'être

Excellence

Paris le 2 Feim.  
An 11.

Votre très obéissant et très dévoué  
Secrétaire  
C. Kalkbrenner.